

DÉDIÉ A LA JEUNESSE.

Nous présentons à la jeunesse de notre pays, un nouvel ouvrage intitulé: HISTOIRE POPULAIRE DE L'EGLISE DU CANADA.

Nous avons déjà une foule de travaux intéressants donnant, les uns, l'histoire de plusieurs de nos maisons religieuses ainsi que de leurs fondateurs; les autres, la biographie de quelques uns de nos évêques. Mais ces études, généralement longues, ne sont pas à la portée du grand nombre. Elles s'attachent à une époque spéciale, racontent l'histoire d'une communauté religieuse ou d'un personnage ecclésiastique en particulier, et, ne sont, en réalité, que des épisodes détachés de l'admirable récit qui constitue l'histoire de l'église du Canada.

Nous avons aussi, depuis assez longtemps, d'excellentes petites histoires, contenant la narration fidèle des belles actions, des hauts faits d'armes et des douloureuses épreuves des diffé-